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私は第一志望の大学にはセンターの点数が届かず受けられませんでした。それでも、努

力してきたぶん、自分の納得のいく進路に進むことができ、こうして合格体験記を書かせ

てもらえることを嬉しく思います。

私は特別な勉強法をしていたわけではないのですが、もともとが低かったので、模試を

受けるたび点数が上がって、その喜びで勉強に精を出すことができました。下がった時は

下がった時で「まだ○○点も伸びるぞ！」っていう超ポジティブで乗り切ってました（笑）

私にとってＥ判定の成績表はある意味お守りでした（笑）

私は受験勉強において、塾には行きませんでした。なので、わからないことは、先生や

友達に聞きまくっていました。一回じゃわからない時は、何度も説明してもらい、自分の

中のわからないを潰すようにしていました。それに一個の疑問から他の知識に広げること

もできるので、人に聞くことはいいと思います。私の周りには優秀かつ親切な友達がたく

さんいたので、本当に感謝しています。

受験勉強で一番大変だったことは、私が夜に弱すぎることです。１０時くらいになると

泥酔しているかのごとくフラフラになります。なので、朝型にしたり、お風呂の時間を遅

くしたりしてました。特に学校にいる時間は集中力をＭＡＸにして、その日やるべきこと

をこなすようにしてました。このようにして、私が睡眠時間に悩まされることはほとんど

なかったです。朝型の人も夜型の人も、授業の時に集中して、出された課題をしっかりや

っていくことが大切だと思います。

私が「受験勉強だ！」って始めた時は、どれが苦手教科だかわからないくらい全部悪く

て、とにかく地道にやっていくしかありませんでした。当然焦ったり、いらっだったりも

しましたが、やるしかないんです！どんな時でも、コンスタントにコツコツと積み上げて

いくことが、一ヶ月後、半年後、一年後の自分を形作っていくんだと思います。

最後に、色々な大学のオーキャンに行っておくことをオススメします。大学にはそれぞ

れいいところがあるので、第一志望にの大学に限らず、色々見てみてください。そのおか

げで、私は第二志望の大学ですが、とても満足しています。

私はＥ判定からのスタートでした。そんな私でさえなんとかなったんだから、みなさん

だって大丈夫ですよ！コンスタントに、コツコツとやっていた人達は、最後に笑えるんで

す！！

高校３年間の軌跡

地道な努力が合格の鍵！

項　　目 １　　年 　２　　年　　　 ３　　年

進路志望の推移 北大 札幌医大 札幌医大

部活・生徒会・学級活

動など

吹奏楽局

バスケ部

バスケ部 バスケ部

是非、一読を薦めたい

書物

スラムダンク　神様のカルテ　いのちの約束　

推薦したい参考書や問

題集等

進研ゼミのエンカレッジ　学校配布のプリント



地道な努力が合格の鍵！


